

Familienfreundliches Freibad Poppenhausen ist geöffnet Das Team der Freiwilligen kümmert sich um den Betrieb Kleinkind-Spielanlage beim Planschbecken fertiggestellt

Das Freischwimmbad der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) in der Sport- und Freizeitanlage Lüttergrund wird auch in der Saison 2024 von der Interessengemeinschaft „Wir in Poppenhausen“ betrieben.

Dem ehrenamtlichen engagierten Einsatz aller fleißigen Helferinnen und Helfer sei herzlichen gedankt. Die Freiwilligen freuen sich auch während der Saison über jede weitere Unterstützung, um den Betrieb zu gewährleisten.

Das Freibad ist bei guter Wetterlage täglich von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet. Bei Außentemperaturen **unter 18 Celsius** werden Schwimmzeiten **von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr** angeboten.

Das Schwimmbad ist telefonisch unter der Tel.-Nr. 1420 zu erreichen.

Neben dem Verkauf der Eintrittskarten wird aus dem Kiosk heraus die Versorgung der Badegäste mit Erfrischungsgetränken, Kaffee, Eis sowie kleinen Speisen übernommen.

Im Freibad gibt es neben dem Schwimmbecken mit kleiner Wasserrutsche eine Liegewiese mit einem dort angeordneten Planschbecken für Kleinkinder. Neben einem sog. „Hoppel-Max“ war dort seither kein weiteres Spielgerät vorhanden. Am Kinderplanschbecken treffen sich gerne die jungen Familien, um mit ihren Kleinkindern zu planschen und zu spielen sowie sich zu begegnen und auszutauschen. Es handelt sich sozusagen um einen interaktiven Treffpunkt der jungen Familien mit ihren Kindern. Um diese Örtlichkeit, diesen Treffpunkt attraktiver zu gestalten und aufzuwerten sollte neben dem Planschbecken ein weiteres Spielangebot entstehen.

Im vergangenen Jahr erhielt die Gemeinde eine Förderung aus dem Regionalbudget 2023, mit dem die Nutzung des Freibades für Familie verbessert wurde.

Das Projekt lautete: „Beschaffung und Installation einer Kleinkind-Spielanlage sowie einer Bank-Tisch-Anlage neben dem Kinderplanschbecken“ im örtlichen Freibad.

Da die Freibadsaison bereits fortgeschritten war, konnte die Anlage damals nur provisorisch aufgestellt werden. Das Team des Bauhofs hat die Kleinspielanlage nun neben dem Kinderplanschbecken fest installiert und das nahe Umfeld mit Fallschutzplatten für die Kleinen gesichert.

So entstand für junge Familien mit Kleinkindern ein durch Sonnensegel und Baumbestand sonnengeschützter Bereich, eine Begegnungs-, Spiel- und Erlebniszone abseits des sonstigen Freibad-Trubels, die gut genutzt werden möge.+++ (M.H.)

Fotos Gemeinde:

Schwimmbecken Freibad Lüttergrund nach der Sanierung in 2022

Die neue Kleinkind-Spielanlage mit Sitz-/Tischkombination am Planschbecken.